



令和6年4月8日 立川市立第三小学校 校長田村聡

サクラ、希望、新入生

始業式の後、大急ぎで入学式の最終準備に入りました。

やっぱり雨は降りませんでした。いつもの調子が戻ってきましたよ。

そんな天気の下でピッカピカの1年生がやってきました。 校庭のサクラを背景に記念撮影のようです。









南門から入ると、まず何よりもサクラが気になります。「おっ、あの下で写真を撮ろう」と、 誰もが立ち止まって撮影しているようでした。

熱くなく、寒くなく、いい加減の曇り空、入学記念の写真は満開のサクラとともにきれいに 撮れたのではないでしょうか。入学式にサクラが満開、何年ぶりのことでしょうか、思い出せ ません。卒業式の頃に満開が続いてきましたから。

いい始業式と入学式で、スタートを切ることができた令和6年度。今年度の学校生活が楽し みです。ご理解とご協力をよろしくお願いします。









6年生の児童が、在校生を代表して1年生に歓迎の言葉を述べました。ゆっくりと、大きな声で、はっきりと述べてくれて大変立派でした。始業式での6年生のあいさつもですが、長いあいさつを原稿を見ることなく、間違えずに発表することができて、頼もしい6年生です。

今年度は、月曜日がスタートで1週間あります。張り切ってくたびれ過ぎないように、でも 「脚下照顧」「先言後礼」に「時を守る」といった『凡事徹底』していくことで、確実によい 習慣を身に付けてしまいましょう。